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花巻市立石鳥谷中学校　  
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令和６年７月２３日発行    

文責　校長　千葉龍太郎

 

 

       

　 Ishichu Pride 2024 ～バドミントン男子ペアが第３位入賞～  

　 ７月13日（土）～14日（日）第71回岩手県中学校総合体育大会が開催され、以前に校 

報でもお知らせしたように多くの生徒たちが出場し活躍しました。今年度は東北大会出場

までは届きませんでしたが、暑さの中、それぞれの目標に向かって全力でプレーしました。 

指導者の方々、保護者会の皆様方のご協力、ありがとうございました。 

【県大会の主な戦績】バドミントン男子【団体戦】２回戦対釜石中２－０勝　準々決勝対北上JBC０－２惜敗　

ベスト８進出【個人戦】ダブルス　佐々木篤輝・似内大和２回戦対磐井中2－0勝　

準々決勝対滝沢南中2－0勝準決勝対湯口中0－2惜敗　東北大会出場決定戦対前沢中0

－2惜敗　第3位入賞　バドミントン女子【個人戦】シングルス　菊池未莉亜　対北

上JBC０－２惜敗　ソフトテニス女子【個人戦】作山・高橋対軽米中３－４惜敗【団

体戦】１回戦対北上中　１－２惜敗剣道部【団体戦】対

北陵中０－４惜敗　対大船渡スポ少２－３惜敗　一次リ

ーグ敗退【個人戦】対黒石野中　延長戦惜敗 

卓球部女子【個人戦】村本奈々　３回戦敗退　ベスト16

進出　【団体戦】１回戦対下小路中２－３惜敗　男子【個人戦】阿部瑛己　２回戦敗退 

バスケ女子　１回戦対盛岡河南中38－60　惜敗　陸上部　晴山銀士 １年男子100ｍ第2位

　準決勝進出　米澤秀人　２年男子100m予選敗退 菊池柊太　3年

男子100m予選敗退 藤原大嘉　共通男子200m予選敗退　山田　陽

　共通男子800m予選敗退 上川　樹　1年男子1500m予選敗退　菅

原叶翔　２・３年男子1500m予選敗退 小田代純怜 １年女子100m

予選敗退　阿邉りいさ　２

年 女 子 100m予 選 ３位 　準

決勝進出　 畠 山 真 莉 華  ３

年 女 子 100m　 予 選敗 退 　

阿邉み いな　共通女子200

m予選２ 位　準決勝進出　

早 野 篤 人 　 共 通 男 子 3000

m決勝17位　ソフトボール部（湯本中と合同）　１回戦対水沢南・前沢・水沢

１１－０勝　２回戦対大東・川崎・東山２－４惜敗　みんなにリスペクト。お疲れ様でした。 
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　 中総体県大会に特設水泳部が参加しました。  

　７月19日（金）～21日（日）には県中総体の水泳競技が開催されました。本校からも３

名が特設部として参加しました。残念ながら予選突破とはなりませんでしたが、この県大

会の経験は、次のステップに必ずつながるはずです。自分の個性を大切にして、目標を設

定して努力を継続してほしいと思います。※女子50m自由形・松田悠那・予選敗退　女子100m平泳ぎ　

高橋　祿・予選敗退　男子100m背泳ぎ・佐藤琉泉・予選敗退　女子100m背泳ぎ・髙橋　祿・予選敗退　男子100m自

由形・佐藤琉泉・予選敗退 

【校長室より】たくさんの県大会出場者が暑さの中で自分を表現していました。伝統的に部活動で大きな成果を出して

きた石鳥谷中ですが、生徒数減少の影響は出ており、チームの選手層が薄かったり、合同チームでの参加となったりす

る部活も増えています。学校としては生徒それぞれのチャレンジする姿勢を大切にしていきたいと考えます。今回は1

年生の佐々木翔さんと辻村大雅さんがTEC花巻（卓球競技）から出場し県大会３位入賞となりました、部活動も地域移

行が進んでいき、指導者の方々や保護者の方々にも今後、ご負担をかけることもあるかもしれません。クラブチームや

地域クラブ活動に移行しても、生徒たちへの声がけ等を行い、目標、プライドをもって、充実した活動ができればなと

考えています。

～第２回校内研究会を開催しました。～  

 生徒だけではなく、教員も勉強、研修をしなければなりませ

ん 。 ７ 月 19日 （ 金 ） に 今 年 度 ２ 回 目 の 校 内 授 業 研 究 会 を 開 催

しました。１回目は菅原義将教諭が１年１組で英語の授業を行

い 、 本 校 の 研 究 テ ー マ で あ る 「 わ か る

授 業 の あ り 方 」・「 協 働 的 な 学 び 」 に つ

い て 学 び 合 い ま し た 。 今 回 は ３ 年 ２ 組

で 阿 部 貴 之 教 諭 が 数 学 の 授 業 を 行 い 、

全 教 員 で 意 見 を 交 換 し 研 修 を 行 い ま し

た。本校ではワークショップ形式で研修会を行うので多種多様

な意見を交流することができます。３年２組の生徒の皆さんは、

学期末の暑い日、５時間目にも関わらず、集中した態度で、発言も多く、最上級生らしい

立 派 な 授 業 態 度 で し た 。 大 人 に な っ た 姿 に 成 長 を 感 じ た 校 長 で し た 。 本 校 で は 11月 ８ 日

（金）に花巻市教育委員会指定の学校公

開（授業実践交流会）を開催します。ほ

ぼ、全クラス、全教科を公開する予定と

なっています。日々の実践が大事ですの

で、菅原教諭、阿部教諭の授業を参考に

それぞれの教員がブラッシュアップして

授業公開をすると思います。なによりも

授業の充実こそ生徒の成長につながりま

すので、今後とも研修研鑽に努めていきます。


